50 Jahre TC Wasenweiler

Mit einem tollen Fest in gemütlicher Runde mit fast 60 Personen konnte der TC Wasenweiler am 28.09.2024 auf 50 Jahre Tennisgeschichte zurückblicken.

Dem Wetter zum Trotz ließen es sich die Vereinsmitglieder nicht nehmen bei Sturm und Regen am Abend auf die Tennisanlage zu kommen.

Der Vorstand Raphael Lai hieß die Gäste und Mitglieder in einer kurzen Ansprache herzlich willkommen.

Auch Bürgermeister Benedickt Eckerle sowie Ortsvorsteher Mike Isele gratulierten dem Verein zum Jubiläum.

Vom Badischen Tennisverband brachte Ole Mueller Grußworte mit und nahm anschließend die Ehrung von Heidi Ehret und Rosemarie Hänggi für langjährige Arbeit in der Vorstandschaft vor.

Jutta und Waldemar Schuler (Gründungsmitglieder) wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.



